

La Región y Valencia se preparan para las nuevas reglas del Traspase

Las dos comunidades analizan en qué situación puede quedar el acueducto tras el cambio en las normas de explotación

La Verdad

Sábado, 11 de noviembre 2023, 08:48

 Comenta



El Gobierno murciano y la Generalitat valenciana mantuvieron ayer un encuentro de trabajo para abordar acciones y estrategias de acción frente a las nuevas reglas de explotación propuestas para el Traspase Tajo-Segura. El director general del Agua de Murcia, José Sandoval, analizó con su homóloga de Valencia, Sabina Galindo, la propuesta planteada por un grupo de expertos de la Cátedra del Tajo de la Universidad de Castilla-La Mancha, a instancias de la Asociación de Municipios Ribereños de los Embalses de Entrepeñas y Buendía, un informe que propone unas nuevas reglas de explotación del Traspase Tajo-Segura.

Algunas claves

Estudio. La Cátedra del Tajo de la UCLM ha preparado un informe donde propone nuevas reglas de explotación.

Preocupación. El cambio en la regulación del acueducto «pone en grave riesgo la supervivencia del agua en el Segura».

Protesta. El PP carga contra el presidente Pedro Sánchez por no poner solución a la rotura de la desaladora de Águilas.

Ambos responsables manifestaron que «este estudio adapta los trasvases a los nuevos caudales mínimos con fecha límite el 11 de febrero de 2024». Unas medidas, señalan, «injustas y que ponen en grave riesgo la supervivencia de estas transferencias a la cuenca del Segura». Tras la reunión, la directora general valenciana señaló que ambos gobiernos «trabajarán codo con codo en futuras iniciativas vinculadas a la defensa del agua y del Traspase, un elemento esencial para garantizar la supervivencia de miles de familias que dependen de la llegada de agua a la provincia de Alicante».



Al encuentro también asistió la delegada del Gobierno autonómico en Alicante, Agustina Esteve; el subdirector general de Planificación de Infraestructuras Hidráulicas de la Generalitat, José Vicente Benadero; el director general del Instituto Euromediterráneo del Agua, Francisco Cabezas; el director de la cátedra del Agua y diputado en el Congreso, Joaquín Melgarejo, y técnicos del departamento de Ciclo Hídrico de la Diputación de Alicante.

Desaladora de Águilas

Por su parte, el diputado regional del PP Jesús Cano exige al Gobierno de Pedro Sánchez que deje de «practicar el trilerismo hidráulico» con la cuenca del Segura. Y es que, lamenta, la ruptura en el tubo de captación de agua de la desaladora de Águilas deja sin recursos a unos 35.000 regantes, agricultores y ganaderos del Guadalentín. «Esto no hace más que darnos la razón cuando afirmamos que el Gobierno sanchista tiene una política hídrica nefasta», que se basa en el «no al Trasvase Tajo-Segura».